第3回地域教育連絡協議会

令和5年11月18日(土)

- 1.校長挨拶
- ・学芸会参観のお礼について
- ・給食試食及び学校給食について栄養士からの説明について
- ・今年度のこれからの主な行事について
- 2. 学校給食について 栄養士 小八重 里奈
 - (1)学校給食の目標
- ・健康の保持増進
- ・健全な食生活を営むことができる判断力、望ましい食習慣の育成
- ・社会性や協同の精神の育成
- ・生命及び自然を尊重する態度の育成
- ・勤労を重んずる態度の育成
- ・伝統的な食文化についての理解
- ・食料の生産、流通、消費についての正しい理解
- (2)アレルギー対応
- ・医師の診断⇒学校生活管理指導表の提出⇒保護者との面談⇒除去食対応
- (3)給食で困っていること
- ・食器破損が増えている。| 学期5 | 枚、2学期9月 | 0月で47枚が破損している。
- Q:強化プラスチック等の割れにくい食器に変えられないか。
- A:大田区指定のため学校独自での変更はできないが、学校から要望として区に伝えていきたい。
- 3. 今後の予定及び地域教育連絡協議会の予定について
- ・周年式典・祝賀会等の今後の予定の説明
- ·第4回地域教育連絡協議会 2月17日(土)11:40~12:10
- 4. 学芸会参観の地域教育連絡協議会委員の皆様からのご感想
 - (一部抜粋しての掲載となります)
 - ・子どもたちの演技を見ていると、自分が小学校6年生の学芸会を思い出しました。一生懸命台詞を覚えたことや、緊張したこと等、今も昔も変わらないと思います。練習を通して、子どもたちに仲間意識が生まれたり、成長につながったりしているように思います。
 - ・言葉一つ一つを大切にしながら、役割を演じたりている姿に感動しました。最後の歌も素晴らしく、一つになる姿は心に響きました。(5年生の劇を参観)
 - ・6年生は一番声が聞きやすかったです。5年生は歌がしっかりしていました。
 - ・運動会でも感じたことですが動画撮影をしている保護者がほとんどなので、手拍子や拍手が少なく寂しく感じました。拍手で盛り上がることはあると思います。